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～ 継続は力なり ～ 
校長 大橋 一樹  

 早いもので新年度が始まってから３か月が経ちました。６月の授業参観でのお子様の様子はいかが

だったでしょうか。さて、３か月というと約１００日です。何でも一つのことを極めるには「１００」

という数字を意識しなさい、とはよく聞きますが、要は繰り返すことの重要性がこの話には秘められ

ているのでしょう。４月は新年度のスタートということで気持ちが高揚し、何か新しいことにチャレ

ンジしようとしますが、高揚した気持ちはそう長くは続きません。では、その後はどうしたらよいか

といえば「習慣化」することです。その時の状態にかかわらず、毎日、同じことが継続できるよう、習

慣化していくことこそがその後の成長を左右します。習慣は、「習慣にしたい！」という衝撃とそのこ

とを繰り返すという行動で形成されます。そして、大切なのは、繰り返すこと。では、繰り返すにはど

うしたらよいか。それは、できるだけ小さな単位にすることです。はじめから大きなことをやろうと

しても、長くは続きません。小さなことを続けることは、私たちが考えている以上に大きな結果にな

りますし、何よりよりよい習慣形成は、安定した精神状態を保つことにもつながります。もし、我が子

に何か習慣づけたいと思うことがあれば、ご家庭で何か一緒に取り組んでみてもよいのではないでし

ょうか？学校では、これまでの３か月を振り返り、子供の更なる成長へとつなげていきます。 

 本校の部活動でも一際目立った選手がいるわけでもないのですが、日々の積み重ねで優秀な成績を

収めることができました。こつこつと地道にみんなで頑張ってきた成果ですね。更なる飛躍を期待し

ています。 
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５年生 ５月３０・３１日 一宮宿泊学習 
ウオークラリーでは、迷うグループもあり

ましたが無事に帰ってきて、夕方にはキャン

プファイヤーなどで盛り上がりました。次年度

の最終学年に向けて、絆が結ばれました。 

 

２年生 ６月９日 カンドゥー  
千葉市幕張イオン内に出かけました。様々

な職業体験をしながら、友達と楽しく活動す

ることができました。将来どんな職業に就き

たいかなど少し考えたかも知れませんね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅰ 特別支援教育就学奨励制度について 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ 緑の羽根募金報告 

 

★本校ホームページをご覧ください。 

「今日の薬円台小」に日々の教育活動・児童の様子を中心に掲載しています。 

 

 

SDGs委員会が取り組んだ緑の羽根募金活動の募金額は， 

4,２８３円 でした。 

ご協力ありがとうございました。 

 
準備，お弁当作り 

ありがとう 

ございました。 

 「特別支援教育就学奨励費」は、特別支援学級等に通う児童生徒や通常学級に通う障害のあ

る児童生徒の保護者に対して、給食費・通学費・学用品費などの必要な経費の一部を援助する

制度です。希望する方は、学校に用意してある「特別支援教育就学奨励費にかかる収入額・需

要額調書 兼 同意書」に必要事項を記入し必要書類を添付して、学校に提出して下さい。 

（問い合わせ）：船橋市教育委員会 学務課 ４３６－２８５２ 


